

In tiefer Trauer nimmt das Opernhaus Zürich Abschied von seiner überaus grosszügigen Gönnerin, Freundin und ehemaligen Verwaltungsrätin

# Margot Bodmer-Schlenk

die am 5. Oktober 2023 verstorben ist.

Mit Margot Bodmer-Schlenk verliert das Opernhaus Zürich eine grosse Unterstützerin, die das Opernhaus über Jahrzehnte sehr grosszügig begünstigt hat. Mit ihrem aussergewöhnlichen Engagement hat sie einen unvergesslichen Beitrag zur Förderung der Künste geleistet. Zu besonderem Dank verpflichtet ist ihr das Internationale Opernstudio. Die Unterstützung von jungen Sängerinnen und Sängern war Margot Bodmer-Schlenk immer ein besonders grosses Anliegen. In Erinnerung bleiben wird Margot Bodmer-Schlenk auch als engagiertes und für ihre wertvollen Beiträge geschätztes Mitglied des Verwaltungsrats, in welchen sie von 1985/86 bis 2001/2002 Einsitz nahm.

Wir werden Margot Bodmer-Schlenk stets ein ehrendes Andenken bewahren und danken ihr für alles von Herzen. Unser tief empfundene Anteilnahme gilt ihrer Familie und ihren Freunden. Wir trauern mit ihnen und sprechen unser herzliches Beileid aus.

Verwaltungsrat, Direktion,  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter  
des OPERNHAUSES ZÜRICH